

ADOLFODOMINGUEZ

INFORME

COMISIÓN DE NOMBRAMIENTOS Y RETRIBUCIONES

Informe de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones de Adolfo Domínguez, S.A., por el que se analiza y valora la propuesta al Consejo de Administración de la reelección como consejero dominical, de D. Adolfo Domínguez Fernández.

El presente documento se emite en cumplimiento de lo previsto en el artículo 529 decies de la Ley de Sociedades de Capital, y tiene por objeto informar favorablemente al Consejo de Administración, en relación con el nombramiento de D. Adolfo Domínguez Fernández como consejero dominical, que lo someterá a la aprobación de la Junta General de Accionistas de la Sociedad, cuya celebración está prevista para el día 30 de mayo de 2024, en segunda convocatoria.

Según el citado artículo de la Ley de Sociedades de Capital, la propuesta debe ir acompañada de un informe favorable de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones, lo que se expresa en el presente documento, previo el análisis de una síntesis de su trayectoria empresarial y su perfil profesional:

- D. Adolfo Domínguez Fernández es miembro del Consejo de Administración de la Sociedad desde su nombramiento por Junta General de Accionistas de fecha 12 de marzo de 1992, y fue reelegido por última vez, con fecha 15 de julio de 2020.
- El Sr. Domínguez ha sido, durante 28 años y hasta el 2020, Presidente del Consejo de Administración de la Sociedad, y Administrador de otras sociedades del Grupo Adolfo Domínguez.
- Estudió Filosofía y Letras en la Universidad de Santiago de Compostela; posteriormente, se trasladó a París, donde amplió su formación en Estética y Cinematografía. A su regreso a España, creó, durante la década de los años 70, junto a su padre y hermano, una empresa pionera dentro del sector textil con la apertura de la primera tienda de Adolfo Domínguez en España. En las siguientes décadas, lideró la expansión internacional y la apertura de tiendas en los varios continentes, el lanzamiento de nuevas colecciones, y las nuevas líneas de negocio, con las que consolidó la empresa. En 1997, Adolfo Domínguez, S.A. se convirtió en la primera empresa creada por un diseñador español en salir a bolsa en España.
- A lo largo de su trayectoria, destaca su compromiso con el medio ambiente y la sostenibilidad, siendo el primer diseñador en utilizar materiales considerados como más sostenibles, como el algodón orgánico o el lino; y en crear productos novedosos, como los tejidos o complementos, en su momento, denominados como veganos.
- D. Adolfo Domínguez Fernández ha obtenido numerosos premios y reconocimientos, entre los que destaca, “La Aguja de Oro”, otorgado por el Ministerio de Cultura de España, o el Premio Nacional al Diseñador de la Industria de la Moda, concedido por el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo, por su trayectoria empresarial y su conciencia ecológica, el “Premio Telva de Moda”, el “Lifetime Achievement”, otorgado al diseñador en la “Miami Fashion Week”, como reconocimiento por sus logros en el mundo de la moda, el “Premio Nacional de Diseño de Moda”, concedido por el Ministerio de Cultura y Deporte por su significación en la historia contemporánea de la moda en España, así como el “Premio Orensanía”, recientemente otorgado por la Diputación Provincial de Ourense, etc.

- Además, ha realizado otras actividades culturales diferentes al sector textil, como la publicación de la novela “Juan Griego” y la producción de la película “La Moños”; igualmente, expone conferencias sobre diversos temas relacionados con la empresa y la cultura.

La Comisión de Nombramientos y Retribuciones, una vez analizada las competencias y la experiencia del candidato, en relación con las necesidades del Consejo de Administración, y su desempeño y aportaciones en el Consejo de Administración, informa favorablemente sobre la reelección de D. Adolfo Domínguez Fernández como consejero, con la calificación de dominical, por el período estatutario de 4 años.

En Ourense, a 24 de abril de 2024